



## Capaian Kinerja 3 Tahun Abdul Haris-Wan Zuhendra Pimpin Kabupaten Kepulauan Anambas



Bupati dan Wakil Bupati Anambas resmikan rumah belajar di Desa Piasan, Kecamatan Palmatak

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Dalam rangka memperingati 3 tahun Kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris - Wan Zuhendra digelar berbagai kegiatan di Kecamatan Palmatak.

Kegiatan itu terdiri dari Bedah Buku Sejarah Kedatangan Opu Tandru Daeng Rilaka ke Riau, Pengobatan Gratis (Bakti Sosial), Peresmian Rumah Belajar, Peninjauan Lahan, Jalan Sehat, dan Puncak Malam Hiburan.

Dalam berbagai kegiatan tersebut, Bupati Abdul Haris mengingatkan masyarakat agar mendukung Pemda dalam menjalankan pembangunan. Menurutnya pembangunan yang dilaksanakan tersebut murni kebutuhan masyarakat untuk mendorong perekonomian masyarakat.

"Kita harus sepakat membangun Kabupaten Kepulauan Anambas menjadi kabupaten yang maju dan berdaya saing. Kami juga berkomitmen untuk mempermudah konektivitas demi memperlancar aktivitas masyarakat," kata Haris.

Haris menguraikan capaian kinerja selama tiga tahun meliputi sektor pendidikan melalui program beasiswa, pembangunan infrastruktur kesehatan, pembangunan jalan penghubung, bidang telekomunikasi, transportasi, sektor pariwisata, sektor perikanan dan infrastruktur lainnya.

"Mudah-mudahan disisa masa jabatan kami, tetap diberikan kesehatan, dan diberi kemudahan untuk mencapai visi-misi yang telah direncanakan," ucapnya.

Foto : Fredy Silalahi    Narasi : Fredy Silalahi    Editor : Gokli



Wakil Bupati dampingi Wan Tahrusin bedah buku kedatangan opu tandru daeng rilaka ke Riau



Wakil Bupati Anambas foto bersama usai bedah buku

Abadikan moment spesial Anda  
di **BATAMTODAY gallery**  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514  
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com





Wakil Bupati tinjau kegiatan bakti sosial



Bupati dan Wakil Bupati Anambas resmikan rumah belajar di Desa Piasan, Kecamatan Palmatak



Bupati dan Wakil Bupati foto bersama dengan para siswa-siswi TK



Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Anambas tinjau lahan hibah rencana pembangunan kantor camat



Bupati dan Wakil Bupati foto bersama dengan Danlanudal, Pimpinan OPD, Camat Palmatak serta sejumlah tokoh Masyarakat Desa Piasan



Bupati dan Wakil Bupati Anambas lepas peserta jalan sehat



Bupati Anambas saat memberikan kata sambutan



Bupati dan Wakil Bupati serahkan bantuan kepada masyarakat



Bupati dan Wakil Bupati Anambas disambut antusias masyarakat Kecamatan Palmatak



Bupati Anambas menyampaikan kata sambutan pada Malam Puncak 3 Tahun Kepemimpinan Haris-Wan